



7 Pièces

233 m²

Réf. BSM260453

1 260 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du prestigieux Domaine de l'Étoile, dans un environnement verdoyant et préservé, découvrez cette élégante villa de 233 m², implantée sur un superbe terrain paysager de 2 700 m², à seulement 15 minutes de l'aéroport de Nice. Bénéficiant d'une belle exposition ouest, la propriété profite d'une luminosité généreuse et séduit par ses beaux volumes, son caractère authentique et ses vues dégagées sur les collines environnantes. La villa s'articule autour d'un vaste séjour de 45 m² avec cheminée, prolongé par une grande terrasse, d'une salle à manger ouverte sur une véranda et d'une cuisine ...

In the heart of the prestigious Domaine de l'Étoile, surrounded by lush, unspoilt greenery, discover this elegant 233 sqm villa, set on a beautifully landscaped 2,700 sqm plot, just 15 minutes from Nice International Airport. Benefiting from a desirable west-facing aspect, the property enjoys abundant natural light and stands out for its generous proportions, authentic character and open views over the surrounding hills. The villa features a spacious 45 sqm living room with fireplace, opening onto a large terrace, a dining room leading onto a bright veranda, and a separate kitchen. The sleeping ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

